
Floridia.  Scade  il  permesso
per le feste ma non torna in
comunità: arrestato
Avrebbe dovuto fare rientro nella comunità di Marsala in cui
sta scontando i domiciliari. Ha però preferito prolungare la
sua permanenza a Floridia, dove era tornato in permesso per le
feste natalizie. I carabinieri hanno arrestato per evasione
Giuseppe Frasca, 23 anni, dallo scorso luglio ai domiciliari
per tentato omicidio in concorso, associazione finalizzata al
traffico di droga aggravata dall’uso di armi e munizionamento.
Il giovane è adesso ai domiciliari,nella sua abitazione, in
attesa  del  rito  direttissimo.Il  giovane  è  legato  alle
operazioni “Botti di Capodanno” ed “Epilogo”, condotte alla
fine  del  2013  e  ad  ottobre  2014  dai  carabinieri  della
Compagnia  di  Siracusa,  con  cui  è  stato  smantellato  un
sodalizio  criminale  operante  a  Floridia,  con  il  monopolio
dello spaccio di stupefacenti e pronto ad atti di violenza per
mantenere l’egemonia di mercato.

Pachino.  Movimenti  sospetti
in  contrada  Chiappa:  due
denunciati
Si aggiravano in contrada Chiappa con due bastoni a bordo del
mezzo su cui viaggiavano, un autocarro. Movimenti che hanno
insospettito la polizia. Per questo due giovani, di 21 e 28
anni, già noti alle forze dell’ordine, sono stati denunciati.
A sorprenderli con gli oggetti “atti a offendere” sono stati
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gli agenti del commissariato di Pachino durante un servizio di
controllo del territorio. In contrada Chiappa, recentemente,
sono stati segnalati parecchi furti in aziende agricole e in
abitazioni rurali.

Sortino.  Droga  in  auto,  ai
domiciliari un 27enne
Arrestato  a  Sortino  il  27enne  Carmelo  Zappulla.  E’  stato
trovato in possesso, mentre era a bordo della sua autovettura,
di 200 grammi di hashish, di 20 grammi di cocaina e di 1
bilancino  di  precisione.  L’arrestato,  in  attesa  del  rito
direttissimo, è stato posto in regime di arresti domiciliari.

Augusta. Le feste non fermano
gli sbarchi: 508 arrivati in
porto, c'è anche un cadavere
“Grazie per avere salvato le nostre vite” c’è scritto con un
timido  inglese  su  un  pezzo  di  carta  mostrato  da  uno  dei
migranti appena sceso dalla nave che li ha condotti in porto
ad Augusta. Sono in totale 508, di varie nazionalità. Diversi
anche i minori. La rodata macchina dell’accoglienza è scattata
immediatamente,  con  i  volontari  delle  varie  associazioni
pronti nell’area attrezzata dello scalo.
Purtroppo  c’è  anche  un  cadavere.  Si  tratta  di  un  giovane
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migrante di 22 anni. Indagini in corso per stabilire cosa sia
successo.

Augusta.  Botti  illegali  in
garage,  intervenuti  gli
artificieri.  Sequestrati  500
chili di materiale esplosivo
Botti sequestrati ad Augusta. Gli agenti hanno effettuato una
perquisizione  presso  un  garage  di  via  Catania  dove  hanno
sorpreso  un  32enne  mentre  confezionava  pericolosi  giochi
pirotecnici, peraltro senza le autorizzazioni previste e nel
rispetto delle norme di sicurezza.
Nello stabile sono stati rinvenuti quasi 500 chili di fuochi
già  preparati  artigianalmente  e,  pertanto,  dalla  elevata
potenzialità, micce ed arnesi vari.
Per mettere in sicurezza tutto il materiale sono intervenuti
anche gli artificieri della Polizia di Stato di Catania.

Melilli.  Campagna  elettorale
del  2007,  la  Cassazione
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annulla tutto: prescrizione
La  Cassazione  ha  emesso  “sentenza  di  annullamento”
relativamente alle accuse ed alle condanne emesse in primo
grado verso l’ex sindaco di Melilli, Pippo Sorbello, insieme
anche all’attuale, Pippo Cannata, e diversi componenti del
consiglio  comunale.  Le  accuse  muovevano  da  fatti  avvenuti
durante la campagna elettorale del 2007 con il sospetto di
abuso  d’ufficio.  Sono  intervenute  nel  frattempo  anche  le
sospensioni per la legge Severino.
“La  Cassazione  ha  messo  la  parola  fine  ad  una  vicenda
giudiziaria che credo possiamo veramente definire marginale
per il fatto in se stesso, visto che accogliendo il ricorso lo
ha nei fatti ritenuto fondato”, il commento del consigliere
comunale di Melilli, Salvo La Rosa.
“Non nego che la sospensione dall’incarico mi ha consentito di
osservare quanto accadeva da una prospettiva diversa ed allo
stesso  tempo  di  innescare  una  forte  voglia  di  riscatto  e
rivalsa  verso  coloro  che  deliberatamente  e  con  dolo,
tutt’oggi, mettono in pericolo la partecipazione e la libertà
di espressione politica, utilizzando esclusivamente per i loro
fini personali il consenso dei nostri concittadini ottenuto
con  ipocrisia,  senza  guardare  alle  problematiche  del
territorio ed alle sue dinamiche sociali”, il pensiero del
consigliere.

Noto.  Ok  della
Soprintendenza,  a  gennaio
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partono  i  lavori  per  la
riqualificazione  di  viale
Marconi
C’è l’ok della Soprintendenza, tutto pronto adesso a Noto per
l’avvio  dei  lavori  di  manutenzione  straordinaria  e  di
riqualificazione  di  viale  Marconi.  Si  tratta  di  un
investimento  di  160.000  euro  per  la  risagomatura,  la
ribitumazione e la collocazione di casette in legno per la
vendita  di  prodotti  commerciali,  munite  di  rete  idrica,
elettrica e fognaria.
“Dopo  la  sistemazione  del  nuovo  parco  giochi  e  del  verde
pubblico adiacente – dice il sindaco, Corrado Bonfanti – ci
sarà  un  nuovo  restyling  del  controviale  di  destra  che
migliorerà di tanto l’aspetto di uno dei luoghi più importanti
della città che gradualmente riporteremo all’antico splendore.
A gennaio scatterà l’inizio dei lavori”.

Buccheri.  Rapina  all'ufficio
postale:  "Ho  bambini,  devo
dargli da mangiare"
Rapina oggi ai danni dell’ufficio postale di Buccheri. Sul
posto, i carabinieri della locale stazione, su segnalazione
ricevuta al 112. Due uomini con il volto scoperto, di cui uno
armato di pistola, hanno minacciato le due dipendenti che
stavano aprendo l’ufficio, intimando loro di consegnare il
denaro e di non fare mosse avventate. “Ho dei bambini e devo
dargli  da  mangiare”  la  frase  proferita  con  inflessione
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dialettale siciliana da uno dei due rapinatori i quali, dopo
essersi  fatti  aprire  la  cassaforte  e  consegnare  circa
diecimila euro, si sono dileguati a piedi per le vie limitrofe
facendo perdere le proprie tracce. Avviate le indagini del
caso.

Noto.  Sopralluogo  al  futuro
Museo del Mare, definiti gli
ultimi dettagli
Sopralluogo nell’area in cui sorgerà il Museo del Mare, nella
frazione di Calabernardo, nei locali dell’ex caserma della
Guardia di Finanza del Lido di Noto. Il Museo del Mare è stato
presentato di recente nell’ambito del Salone italiano della
Subacquea  alla  presenza  del  curatore,  Edoardo  Bruni,  del
direttore del Museo del mare e della navigazione antica di
Santa  Severa,  l’archeologo  Flavio  Enei,  e  di  Armando
Montanari, docente del Dipartimento Turismo della Sapienza di
Roma.  Al  sopralluogo  di  ieri  hanno  preso  parte,  oltre  al
sindaco, Corrado Bonfanti e al curatore del museo Bruni, il
soprintendente del Mare della Regione, Sebastiano Tusa con il
funzionario  dell’unità  operativa  Beni  Archeologici,  Nicolò
Bruno.  Definiti  gli  ultimi  dettagli  per  l’imminente
disposizione dei reperti che saranno collocati nella nuova
“casa del mare”, come le anfore che la Soprintendenza renderà
fruibili, con luci e schermi da collocare all’interno. “La
realizzazione  del  Museo  è  il  punto  di  partenza  di  una
strategica  turistica e culturale- commenta Bonfanti- frutto
di  una  lungimirante  prospettiva  che  ci  consentirà  di
promuovere  e  allargare  l’offerta  turistica  delle  zone
costiere. Mi ritengo soddisfatto per avere avviato già da
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tempo questo importante progetto coinvolgendo professionisti
ai massimi livelli, il nostro Museo del Mare sta per aprire i
battenti con i migliori auspici”. Entusiasta la vicesindaca,
Cettina  Raudino:  “Il  museo  del  mare  può  essere  una  nuova
importantissima  risorsa-ha  detto-  Non  solo  in  quanto
attrazione turistica ma anche quale nuovo centro di studio
che,  catalizzando  le  eccellenze  dell’archeologia  del
territorio  in  sinergia  con  altre  realtà,  può  dare  nuovo
impulso alla ricerca e quindi alla valorizzazione dei beni
archeologici  sommersi.  Garantire  scientificità,  coinvolgere
esperti della comunità e le associazioni in una struttura di
gestione dinamica ed inclusiva sarà il mio contributo a questa
brillante operazione”.

Priolo. Ias, proroga annuale?
I  deputati  incontrano  la
commissaria Irsap
Un incontro tra i deputati regionali Marika Cirone Di Marco,
Pippo Sorbello e Vincenzo Vinciullo e la commissaria Irsap,
oggi,  per  discutere  il  futuro  dell’Ias,  l’impianto  di
depurazione consortile di Priolo. La riunione è servita per
ribadire “la strategicità della funzione pubblica, sul piano
ambientale  ed  economico,  di  un’azienda  al  servizio  di  un
territorio messo a dura prova”. Emersa la disponibilità del
Governo e dell’Irsap, l’ex Asi,  a convocare un nuovo incontro
per  approfondire  ogni  aspetto  della  vicenda.  Evidenziata,
intanto, la condivisione dell’idea di arrivare ad una proroga
annuale,  in  luogo  dei  sei  mesi  inizialmente  ipotizzati  e
previsti.
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